



Accusé d'[escroquerie foncière](#), le jeune entrepreneur et militant politique a été littéralement jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux récemment. Il revient sur cette cabale savamment orchestrée dont le but, selon lui était de tenir son image et compromettre ses projets.

Certaines personnes en regardant juste cette photo vont aller voir Nzui Mento pour lui dire que ce fait des années j'ai fuis avec leur argent et que je suis introuvable.

Je ne comprends pas comment les gens interprètent les problèmes. Mais même si nous n'avons pas tous le même niveau de compréhension et de patience, l'honnêteté voudrait que lorsqu'on expose un problème, qu'on dise la vérité au lieu de mentir pour donner l'impression d'être abusé. Faire des captures et découper les voix pour se donner raison.

Au lieu d'aller dire à un juge que je suis un escrot, ils préfèrent aller dire sur Facebook pour après me demander que le problème sera résolu quand ?

Les gens ont dansé ici sur Facebook, d'autres ont même fait des réunions pour trouver comment me détruire. Ils étaient tellement fiers que lorsque j'ai donné une réponse à leurs déclarations, ils ont refusé de lire de peur de perdre l'image qu'ils voulaient fabriquer.

Vous croyez que je me suis engagé dans les affaires sans me préparer ? Ohhh que non. Je connais le milieu, le chemin, les risques et les difficultés. Je connais aussi la jalousie et les aigreurs quand j'aurai le succès.

Aujourd'hui j'ai 43 employés, et ils seront 100 avant la fin d'année.

A ceux de mes partenaires qui trouvent que je suis braqué, pas de problème. Nous devons seulement nous entendre pour une bonne séparation dans la paix.

Quant à moi, je ne tombe jamais pour rester à terre, je ne recule jamais, je ne pleure jamais et je n'ai pas peur des difficultés. Je ne gagne pas la chose d'autrui, jamais et jamais.

Je continue de bosser sur les projets, et vous voyez les résultats avec nos produits sur le marché de la construction. Comme d'autres projets que je porte, donnez juste le temps, ils vont se réaliser.

Mon conseil. Ne faites jamais affaire avec un salarié qui économise 1 millions en 3 ans. Il coupera ta tête à la moindre difficulté.

A ceux qui croient que la vie les fera toujours des cadeaux, ne vous en faites pas. Demain est un mystère, même pour Dieu.

Alors que ceux qui aiment commenter l'histoire commentent. Nous autres voulons faire l'histoire.

Bonne journée

Fotsing Nzodjou.
